

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Kantonale Volksabstimmung am 21. Mai 2017

Auf Sonntag, 21. Mai 2017, wird folgende kantonale Volksabstimmung festgesetzt:

- Volksinitiative "Keine Steuergeschenke an Grossaktionäre".

An diesem Datum findet auch die eidgenössische Volksabstimmung über das Energiegesetz statt.

Fachausschuss KSD

Der Regierungsrat und der Stadtrat Schaffhausen haben die Mitglieder des Fachausschusses KSD für die Amtsdauer 2017-2020 gewählt. Vorsitzende ist Regierungsrätin Rosmarie Widmer Gysel. Als Mitglieder wurden Stadtrat Daniel Preisig, Schaffhausen, Martin Egger, Informatikleiter des Mittelschul- und Berufsbildungsamtes des Kantons Zürich, Schaffhausen, Marco Scheidegger, SIX Swiss Exchange, Schaffhausen, und Jörg Steinemann, Finnova AG, Schaffhausen, ernannt.

Genehmigung von Gemeindeerlassen

Der Regierungsrat hat folgende Gemeindeerlasse genehmigt:

- die vom Einwohnerrat Neuhausen am Rheinfall am 18. August 2016 beschlossene Teilrevision des Zonenplans (Einzonung eines Teils der Parzelle GB Nr. 745 vom Bahnareal in die Industriezone I sowie Festlegung einer überlagernden Zone "Bereich für Hochregallager" und Gewässerabstandslinie);
- die vom Einwohnerrat Neuhausen am Rheinfall am 18. August 2016 beschlossene Teilrevision der Bauordnung;
- die vom Gemeinderat Wilchingen am 5. Juli 2016 beschlossene Zonenplanänderung (Aufhebung der Quartierplanpflicht im Gebiet "Oberbanne");
- die von der Gemeindeversammlung Rüdlingen am 23. September 2016 beschlossene Revision des kommunalen Naturschutzinventars.

Dienstjubiläum

Der Regierungsrat hat Samuel Wörz, Weibel Betreibungs- und Konkursamt, und Stefani Forster, Teamleiterin Zulagen beim Sozialversicherungsamt, die am 1. März 2017 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen können, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.